

BALONCESTO → ICG Força Lleida

“Encuentra solo se irá del Lleida si llega una oferta ACB”

El presidente del club, Albert Aliaga, insiste que el Lleida continuará apelando el segundo partido ante el Valladolid

El club de llerdense ya comienza a preparar el siguiente curso con algunas renovaciones que tratar.

Lleida
ÀNGEL LENDÍNEZ

Durante la rueda de prensa celebrada el día de ayer en la sala de prensa del Pavelló Espai Fruita Barris Nord, Albert Aliaga, en representación de toda la junta directiva, quiso hacer una valoración general del finalizado curso del ICG Força Lleida.

“Ha sido una temporada excelente”, destacaba. Los diferentes “obstáculos” que el club ha tenido a lo largo del año: el adiós del MVP Michael Carrera, los cambios en la plantilla sufridos y otros problemas internos y externos que no quiso puntualizar, han hecho que el cuerpo técnico y los jugadores tengan que sobreponerse a grandes adversidades, remarcaba. “Y aun así, estuvimos a punto de ganar los dos primeros partidos contra el Valladolid”.

Respecto a la eliminatoria ante el club vallisoletano, puso en relieve como una sola victoria allí hubiera sido “decisiva”, “pero no nos dejaron”. “Apelaremos a Competición, como ya dijimos en su momento, aunque nos hayan desestimado los argumentos hasta ahora”. Las expectativas de una resolución favorable son bajas, “pero lucharemos para hacer valer nuestros derechos”. Aun así, remarcó que la derrota global no se dio solo por el tema arbitral, sino que “hay aspectos que se deben mejorar y lo haremos”.

Por lo que respecta a la continuidad de Gerard Encuentra, Aliaga confirmó que seguirá la próxima temporada. “Hablé con él el lunes y me dijo que seguiría un año más con el proyecto”. El técnico de Lleida “está contento y más estando en casa”. Aun así,



FOTO: L.M. / Albert Aliaga destacó el crecimiento de la base del club. El júnior se clasificó recientemente a la liga preferente, tras muchos años fuera

LAS FRASES

“Hemos demostrado que Lleida tiene una gran masa social, no solo en el deporte. Si las cosas se hacen bien, la gente responde”

el mismo presidente del Lleida, destacó que si Encuentra se iba sería “vía buy out a un club ACB”. “Sabemos que gente de su entorno mueve hilos y tienen que ganarse el pan (respecto a los rumo-

“La confección de plantilla del año pasado se hizo entorno a un solo jugador que ya no está. Veremos este año qué hacemos”

res). Llegado el momento, si hay una oferta que sea buena para él y decide aceptarla, ya hemos demostrado más de una vez que podemos sentarnos a negociar”.

Aliaga comentó que el club

“Queremos competir a nivel nacional, no territorial. No queremos crecer en cantidad en la base, sino en calidad”

trabaja en las renovaciones de jugadores que acaban contrato en breves o que ya lo han terminado, como son el caso de Jaume Lobo y David Cuéllar, “pero nuestra intención es que sigan todos”.

El presupuesto también fue un punto destacado. “El año que viene tendremos otra vez uno que se acerque al millón de euros”. “No lo tenemos por capricho, pero la competición se ha vuelto muy cara y tenemos que poder competir”. Confirmó que había nuevas ofertas de patrocinio en la mesa. “El trabajo bien hecho provoca que haya más interés”.

La base del club es “esencial” para el Lleida y Aliaga se mostró “superorgulloso” de ella. Manifestó también el “gran trabajo” de la anterior directiva en el baloncesto femenino, “por el que se seguirá apostando más”.